



Finca - Rural Estate en venta en Pinoso/El Pinós, Pinoso/El Pinós

186.999€

Baños: 3 Terreno: 32.000m² Construído: 150m²















Vinalopó Medio, Pinoso/El Pinós

Hermosa casa de campo ubicada en el Paredón, cerca de Pinoso. La casa tiene 3 dormitorios, 3 baños, un amplio salón con chimenea y cocina. La propiedad está en una parcela de 32000 dentro de la cual parte de la casa está cercada y otra parte está llena de árboles frutales. Pinoso es la quinta ciudad más rica de España (per cápita). Su riqueza proviene de depósitos de sal y mármol y el cultivo de almendras, aceitunas y uvas, este último produce vinos altamente calificados disponibles para comprar a precios muy bajos en las muchas bodegas locales donde también puede obtener el fantástico aceite de oliva producido localmente. La riqueza de la ciudad se refleja en la calidad de los servicios locales, las comodidades de primera clase y los impuestos sorprendentemente bajos pagados por la población local. Las comodidades incluyen un moderno centro médico; centro deportivo; piscina; campo de fútbol; teatro; cuatro escuelas, cuatro supermercados y excelentes restaurantes, bares y cafeterías. Para aquellos que prefieren actividades más suaves, a poca distancia de la ciudad, en las colinas, las autoridades han proporcionado una hermosa área de picnic entre los pinos, con barbacoas, áreas para sentarse y agua corriente. También hay un mercado interior animado que se celebra dos veces por semana y los sábados la incorporación de un mercado callejero atrae a personas de las aldeas cercanas para comprar sus productos, lo que convierte a la plaza del mercado en una colmena de actividad social. Las fiestas abundan de mayo a septiembre en las aldeas y pueblos pequeños de los alrededores, y la fiesta principal de Pinoso se celebra todos los años del 1 al 10 de agosto, un evento que no debe perderse. Durante 10 días, la gente viene de millas a la redonda para disfrutar de las festividades, ver los desfiles y bailar hasta el amanecer. La ciudad de Elda & Petrer está a 20 minutos en coche, tiene un gran hospital con médicos que hablan inglés, una gran variedad de bares y restaurantes, un centro comercial cubierto, un gran gimnasio internacional, Carrefour, Aldi, Lidl, cine con películas en inglés que se muestran semanalmente, establecimientos de comida rápida. El costo de vida aquí sigue siendo bajo y apreciará el excelente nivel de vida que ofrece esta área sin estar en una ruta turística. Sin embargo, tener las grandes ciudades de Alicante y Elche, el aeropuerto de Alicante y kilómetros de playas de arena dorada dentro de 55kms significa que puedes disfrutar de lo mejor que la región tiene para ofrecer mientras te sumerges en la cultura y tradiciones españolas reales. Somos especialistas en la Costa Blanca y Costa Cálida, y nos especializamos en las regiones del interior de Alicante y Murcia, con un énfasis particular en Elda, Pinoso, Aspe, Elche y sus alrededores. Somos una compañía establecida, bien conocida y confiable que ha construido una sólida reputación entre compradores y vendedores desde que comenzamos a comerciar en 2004. Ofrecemos un servicio completo sin cargos ocultos ni sorpresas, comenzando con el abastecimiento de la propiedad, hasta su finalización, y un servicio postventa inigualable que incluye administración de propiedades, servicios de construcción y ayuda y consejos generales para hacer de su nueva casa un hogar. Con una cartera de más de 1400 propiedades en venta, estamos seguros de que podemos ayudarlo, así que háganos saber su propiedad preferida, presupuesto y ubicación, y nosotros haremos el resto.





Características:

Caracteristicas WiFi **Climatización** Chimenea **Servicios Públicos** Teléfono